



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe manifiesta su más enérgico y absoluto repudio ante el ataque vandálico contra las oficinas de la vice presidenta Cristina Fernández de Kirchner ocurrido el pasado jueves 10 de marzo del corriente durante la manifestación que se realizó frente al Congreso de la Nación. Asimismo, también se expresa nuestra solidaridad con la vice presidenta de la Nación, como así también con las y los trabajadores del Congreso Nacional y toda persona que se encontrara en ese lugar al momento de la agresión.

**Diputado Provincial
Leandro Busatto**

FUNDAMENTOS

Señor Presidente

La violencia nunca es el camino para dirimir las diferencias políticas, pero en este caso particular, y que motiva en parte la presente declaración de repudio y preocupación, es que una enorme cantidad de piedras arrojadas parecen haber estado direccionadas hacia esta oficina, que no se encuentra justamente localizada entre las más visibles si se considera desde donde se produjo la irrupción de los violentos manifestantes contra el Congreso nacional.

Como en más de una vez lo hemos hecho en este recinto y en distintos ámbitos, nosotros no condenamos ni condenaremos nunca las manifestaciones populares, pero hechos de violencia de este tipo no pueden pasar desapercibidos por la dirigencia política ni por la sociedad en su conjunto.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

El disenso, ya sea en torno a políticas públicas, medidas o pensamientos y pronunciamientos, debe poder enmarcarse en nuestro sistema democrático de tal modo que las diferencias nunca recaigan en situaciones de violencia.

Lamentablemente también hemos visto como referentes y dirigentes de espacios políticos opositores, lejos de repudiar estos hechos, han realizado declaraciones verdaderamente deplorables contra la persona de Cristina Fernández de Kirchner.

Hacemos nuestras las palabras que la misma vice presidenta expresara en un video publicado posteriormente a los hechos aludidos, dado el motivo de la manifestación del jueves pasado:

"Paradójicamente fue mi despacho el que atacaron, el que hizo frente a los fondos buitres, quien mantuvo afuera el FMI cumpliendo el legado de mi compañero Néstor Kirchner".

Mientras que las investigaciones de los hechos se llevan adelante y fueron instruidas por el presidente de la Nación, esta institución como siempre lo ha hecho, debe poder expedirse al respecto y dar un claro mensaje de que estas actitudes no pueden ser condonadas.

Es por lo anteriormente expuesto que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

**Diputado Provincial
Leandro Busatto**